

Dicen epidemiólogos chinos que brote de coronavirus en Beijing pronto alcanzará su pico



Beijing, 18 jun (RHC) Epidemiólogos en China estiman hoy que el actual brote de Covid-19 en Beijing alcanzaría pronto su pico si la población continúa cumpliendo las medidas adoptadas para contenerlo, aunque enfermó a 158 personas en una semana.

Zeng Guang, especialista en dicha rama, dijo que si bien se espera un incremento fuerte de casos en los próximos días, están en vigor disposiciones que permitirán detectarlos y tratarlos de manera rápida, resalta Prensa Latina.

Pero señaló como aspecto vital la cooperación de la ciudadanía en el seguimiento a las orientaciones oficiales y el extremo cuidado de la higiene y la salud.

El gobierno municipal cerró este jueves más centros de trabajo, restaurantes y hoteles en las áreas de mayor riesgo, principalmente ubicadas en el distrito de Fengtai y cercanas al mercado mayorista de Xinfadi por ser la fuente del foco infeccioso.

De igual manera insiste a los residentes de dichas zonas permanecer en casa, aunque todavía no se decretó una cuarentena rígida en ninguna parte de la ciudad.

Se supo que se administrará vacunas antiCovid-19 desarrolladas en China a personal científico, de aeropuertos, quienes trabajan en el exterior, en brigadas sanitarias y a vecinos de las localidades clasificadas bajo mediano y alto riesgo epidemiológico de Beijing.

De acuerdo con el diario *Global Times*, la firma TravelSky Holding Co -asentada en esta capital- sugirió a sus empleados aceptar la aplicación del medicamento obtenido por filiales del Grupo Nacional Farmacéutico de China (Sinopharm).

La farmacéutica indicó que una de sus vacunas de tipo inactivada fue efectiva en la estimulación del sistema inmune durante las pruebas clínicas, y se convirtió en 'el primer candidato en el mundo que demostró inmunogenicidad favorable y seguridad'.

No arrojó efectos adversos de importancia, se aplicó a mil 120 individuos sanos de entre 18 y 59 años de edad y la tasa de seroconversión de los anticuerpos neutralizadores alcanzó el 100 por ciento, precisó Sinopharm en un comunicado.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/226054-dicen-epidemiologos-chinos-que-brote-de-coronavirus-en-beijing-pronto-alcanzara-su-pico>



Radio Habana Cuba